

L'art s'exposera au Vully Blues

MUSIQUE Des guitares décorées par des artistes du cru orneront la prochaine édition du festival vulliérain.

PRAZ

Le douzième Vully Blues Festival, qui se déroulera à Praz les 8 et 9 novembre prochains, aura de forts accents de guitare dans sa programmation, toujours riche en instruments à cordes, mais également dans les décorations des rues et des caveaux qui accueillent chaque année un public très nombreux.

Cyril Deschamps, président du Vully Blues Club et organisateur de l'événement, a confié le soin à des artistes du cru de décorer, selon leur inspiration, des guitares qui seront exposées dans la rue principale du village. Spécialiste de peinture acrylique sur toile, Eliane Petter, de Lugnorre, a revisité trois ukulélés et trois guitares sur des thèmes aussi divers que le mouvement hippie, le milieu aquatique ou les vignes, si chères aux Vulliérains.

Elle avoue avoir relevé ce défi avec joie: «C'était un beau challenge pour moi de peindre sur un support aussi peu habituel et j'y ai pris beaucoup de plaisir.» Martha Hofer ou Sabina Haufkunst, de Cudrefin, ont, entre autres, participé à cette exposition d'un nouveau genre mêlant musique et art pictural. Daniel Borel a décidé quant à lui de construire une vraie guitare, mais d'une hauteur



De g. à dr.: Eliane Petter, artiste peintre, Daniel Borel et Cyril Deschamps posent devant la guitare géante qui trônera au Vully Blues Festival 2019. PHOTO PHC

sant même son bois un peu patiné par le temps. «Je suis resté très proche de la réalité en la fabriquant rigoureusement à l'échelle, avec des cordes qui seront réglables», explique-t-il.

Un travail de titan qui représente quarante heures de labeur pour une œuvre d'art qui ne devrait pourtant pas être utilisable même par les meilleurs joueurs de blues. «Elle ne sera hélas pas accordable, mais pourquoi ne pas essayer quand même d'en faire sortir un son», avoue celui qui est aussi passionné de cigar box guitar dans un sourire convenu.

Seize blues bands attendus

En attendant, Cyril Deschamps est aux anges. «J'avais décidé de contacter des artistes du cru pour leur confier ce travail, sans savoir quel serait leur accueil, dit-il. C'est un vrai engouement et il y

que des œuvres plus classiques disséminées ici et là.»

Ce mélomane passionné de blues avait à cœur de mettre en valeur des artistes locaux, avec le même soin que celui apporté à la programmation qui fait comme chaque année la part belle aux musiciens suisses. «Cette année, nous allons réunir seize blues bands et plus de soixante musiciens en mettant l'accent sur les jeunes talents. Nous aurons la chance d'avoir Félix Rabin, un Neuchâtelois de 23 ans présenté par certains comme la nouvelle pépite parmi les guitaristes ainsi que le chanteur et harmoniciste fribourgeois Bonny B.»

■ PHILIPPE CAUSSE

📅 Vully Blues Festival, vendredi 8 et samedi 9 novembre, divers lieux à